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ｶﾞﾊﾞﾅｰ方針：「ロータリーを知ろう、知ってもらおう」  ｸﾗﾌﾞ基本方針：「奮いたたそうロータリー、楽しもうロータリー」 

白山石川ロータリークラブ           2019 年 2 月 21日 №821 

会長:西川隆司 幹事:池元ことみ 

クラブ会報委員長:木村俊夫  副委員長：多田 茂 委員 竹田佳一・川下英和・林 哲也・藤本和久

 ◆会長挨拶（西川隆司会長） 

 みなさん、こんばんは。 

 先日、ゴルフ同好会の新年会を兼ねた親睦会がありました。

9人の参加をいただきました。 

色々な話題で盛り上がりました。“ロータリーの事、では、楽し

いクラブは、運営は、今後の事、会員増強の事“、大変有意

義な時を過ごしましたが、ゴルフ同好会ですから、当然ゴルフ

の話題が中心でした。親睦ゴルフの回数の事、場所、時期、

他クラブとの合同コンペの事など、そのなかでも、今年からの

ルールの改正、バンカーの救済、グリーン上のピンの事、2度

打ちの事、ボールのドロップについて、距離測定器の使用、

などなど、もっと詳しく知りたい方は、ネット上で詳しく参照でき

ますから、そちらをご覧下さい。 

 その時に話題には出ませんでしたが、家に帰ってから、明

日の例会に何を話そうかなーと考えていました。ゴルフゲー

ムはご存じのように、審判というものがいません。自分が審判

をしなければいけないゲームです。スルーザグリーンでは、ホ

－ルアウトするまで、ボールを触ってはいけません。ルール

改正で、ボールに触れて良い場合もありますが、基本だめと

いう事です。グリーン上でボールにマークしますが、置き直す

時に、1 センチ、2 センチ、なかには 5 センチ近くもまえに置く

人もいます。2 メートルから 1 メートル以内のショートパットの

時が、多いようです。私の同伴競技者にもいました。プロのト

ーナメントでも疑惑をもたれた人が何人もいます。気持ちは十

分わかるのですが、同伴競技者はほぼちゃんと見ています。

見苦しいなーと思いますが、指摘・注意はしません。なぜなら、

自分が審判ですから…。“自分が審判である”という姿勢はロ

ータリーアンの基本精神にも通じるとこがあるなーと改めて思

いました。 

 

◆お客様の紹介 

・白山市長  山田 憲昭(やまだ のりあき)様 

・2017～2018学年度米山記念奨学生   尕 藏（ガザン）様 

 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

2/18 ガバナー事務所 2019-20年度地区補助金申請書

申請書のお知らせが届く 提出期限は、郵便にて 4月

1日（月）必着 

2/19 ガバナー事務所 新規米山記念奨学生カウンセラ

ー提出のご案内 が届く  

2/19ガバナーエレクト事務所 "会長エレクト研修セ ミナー

（ＰＥＴＳ）開催のご案内 が届く                                    

3月 17日（日）金沢ニューグランドホテル" 

2/19 ガバナー事務所 第 24回 RI日本青少年交換研

究会 金沢会議のご案内が再度届く                              

「5月 25～26日開催の第 24回 国際ロータリー日本青

少年交換研究会 金沢会議」におきまして貴クラブの今

年度、次年度青少年交換委員長におかれましては、是



非、ご登録を検討いただきますようお願いいたしま

す」 

2/19 ガバナー事務所 第４回（合同）オリエンテーシ

ョンの開催のご案内 が届く                     

日時：5月 25日（土）～26日（日）                          

本年は日本青少年交換研究会金沢会議と同時開催しま

す。  対象者：派遣予定学生 越野蒼梨さん 

◆卓話    

講  師  白山市長  山田 憲昭 氏 

演  題  『 二期目に向けて 』   

◆出席報告 (山本 篤委員長)  

 ● 出席率： 73.52％ 

  ● 出席者： 25/ 36名 

 ● 出席補填： 0名 

 ● 出席免除者： 1名 

 ● メーキャップ： 1名 

2月 16日  2018学年度 R米山記念奨学会 3月奨学

期間終了者歓送会山内 隆、小柳 善裕 

 

◆ニコニコボックスの発表 (中嶋 満委員長)  

・西川 隆司 会長 

 白山市長 山田憲明様、今日はお忙しい中卓話をありが

とうございました。お話を聞けること、楽しみにしていまし

た。 

 

・池元 ことみ 幹事 

 白山市長 山田憲明様、本日はお忙しい中卓話頂きあり

がとうございました。 

 

・永瀬 喜子 

 市長、ご多忙の中、我クラブにお越し頂き本当にありが

とうございます！ 

ふるさと愛が世界平和につながると信じています。「白山

市、大好き！」のため何卒ご尽力くださいませ。 

 

本日合計 4,000円  今年度累計 394,500円 


